

Haus Marxen



Das Wohnhaus wurde in der nördlichen Lüneburger Heide errichtet.

Der Neubau, gelegen in einem Bebauungsplangebiet von 1980, knüpft an die Konzepte der niedersächsischen Holz- und Fachwerkscheunen an.

Es wird ein struktureller Kern mit doppeltem Sockel als Patio und einer Holzrahmenhülle gebildet. Ein Drittel des Gebäudes kragt auf thermisch getrennten Stahlbetonbalken über die darunter gelegene Terrasse aus.

Bauherr
Privater Investor

Architekt
Ulrike Passe
www.passe-kaelber-architekten.com

Baukosten
ca. 350.000 Euro

Fertigstellung
2003

